## Secrétariat du Grand Conseil

**QUE 550** 

Question présentée par le député : M Mathias Buschheck

Date de dépôt : 3 novembre 2016

## **Question écrite urgente** Une zone bleue le long de la route Suisse ?

Sur le bord de la route suisse, avant l'entrée sur l'autoroute au Vengeron, les places de stationnement situées en zone blanche sont régulièrement utilisées sur le long terme par des véhicules lourds, privant de stationnement les plaisanciers pour de courtes durées. De plus, ces poids lourds empiètent fortement sur la piste cyclable attenante, mettant en danger ses utilisateurs.

Serait-il possible d'envisager de transformer ces places de stationnement de zone blanche en zone bleue, pour en valoriser l'utilisation et améliorer la sécurité des cyclistes ?